

arbrisseau qui craît au bord des petits ruisseaux qui désaltèrent les prairies. Il porte des grapes de bayes rouges, astringentes comme notre prunellier.

Là se trouve le meurier ou la vigne du Mont-Ida : les meures en sont rondes, ayant de petits pepins comme le raisin ; le jus en est noir, doux, d'un goût très-agréable. Les Sauvages qui les font sécher comme nous faisons les cerises, s'en servent dans les flux de sang. L'astoca est encore un fruit de la grosseur d'une cerise, qui a des graines comme les pommes ou les oranges. La plante qui rampe le long des marais humides, produit son fruit dans l'eau. On en fait de bonne marmelade, tout dur & tout âpre qu'il est.

On ne manque dans ce pays ni de raisins de corinthe, ni de groseilles, ni de fraises, ni de framboises. On y recueille du houblon ainsi que du capillaire, avec un